



春の交通安全運動期間中に行われた夜間立哨

われた後、19年度事業計画として、各関係機関・団体との緊密な連携のもとに、「事故に遭わない・起こさない」をテーマに悲惨な交通事故の撲滅を目指し、次の事業を展開していくことが決定されました。

歩行者、自転車利用者、自動車運転者に対する交通安全教育活動の推進  
 反射材の普及活動  
 交通安全推進機関との協調による新入学児童・生徒の街頭指導と、4期40日の期別運動の展開  
 効果的で効果的な交通安全運動の展開

なお、この日は町高齢者交通事故防止対策協議会（渡邊龍幸会長）の総会も併せて開催され、交通安全



死亡事故の発生を受けて行われた「旗の波作戦」(平成18年5月17日)

本町では、犯罪や交通事故のない安全で住みよい地域社会の実現を図ることを目的として平成9年に「交通安全条例」「生活安全条例」が制定され、交通安全協会や防犯協会などの各関係機関が中心となって各種運動を展開しています。

交通事故や犯罪を防止するためには、日頃から町民一人ひとりが安全意識を更に高める必要があります。事件・事故のない安全で住みよいまちづくりを進めるために、町民皆様のご協力をお願いします。

推進機関と協調して、高齢者の交通事故防止活動を展開していくことが決定されました。

**地域安全の連帯の輪を広げるために**

明るく住みよい南富良野町の創造のため、地域連携の絆を強め、犯罪のない暮らしやすいまちづくりを目標に、自主防犯を主体とした運動を展開している町防犯協会（佐藤進会長）の定期総会が5月22日、各地区の関係者が出席して役場で開催され、19年度事業計画として町生活安全条例を基本に、自主防犯、地域安全の連帯の輪を広げるための事業を展開することが決定されました。

地域安全防犯運動などへの積極的参加  
 高齢者に対する犯罪被害防止対策の推進  
 少年非行の防止と青少年健全育成指導の推進  
 街頭犯罪の抑止  
 各関係機関との連携  
 暴力追放運動の推進

役員改選では、佐藤進会長が勇退され、佐藤茂さん（幾寅）が会長に選出されました。

また、この日は町暴力追放運動推進協議会（佐藤進会長）の定期総会も併せて開催され、各関係機関と連携のもとに、個人や団体を問わず一切の暴力を追放し、明るく住みよい地域をつくるために、期別の暴力追放運動への積極的な参加と、広報活動の充実による暴力追放思想の普及を展開していくことが決定されました。

**「ふらの夏のラベンダー」**  
 作戦2007「実施中  
 富良野沿線では、7月1日から8月31日まで、各種犯罪や交通事故の抑止対策を集中的に展開しています。



地域安全運動に伴う啓蒙活動

**町内での交通事故件数**

本町では、平成18年に4件の人身事故が発生し、平成17年よりも2件減少しましたが、残念ながら平成18年5月8日国道38号線幾寅川上地区で、大型トラックとバイクによる死亡交通事故が発生しました。この事故以降、死亡交通事故は発生していませんが、平成18年中に発生した物件事故の件数は、170件となっており、平成17年よりも33件増加しています。

平成18年中の町内の交通事故発生状況

人身事故	発生	4件 (-2)
	死者	1人 (±0)
	傷者	8人 (-2)
物件事故		170件 (+33)

( )内は平成17年との比較

# 事件・事故のない安全で住みよいまちづくりを目指して



道の駅駐車場で行われたセーフティコール

**交通事故の撲滅を目指して**

交通安全意識の高揚と交通事故防止のために運動を展開している町交通安全協会（渡邊龍幸会長）と町交通指導員協議会（伊藤昭男会長）の定期総会が5月21日、各地区の関係者が出席して役場で開催されました。交通指導員協議会の総会では、19年度事業計画として、各関係機関と連携を密



本年度の取り組みが協議された交通安全協会総会

に次の事業を展開することが決定されました。

交通安全思想の普及啓発  
 各種行事に対する交通指導交通安全に関する研修  
 また、引き続き開催された町交通安全協会の総会では、はじめに、永年にわたる交通安全運動に尽力された会員に対する表彰が行

## 金山小学校で、防犯教室

金山小学校では、登下校時などで不審者に遭ったときの対応の仕方を学ぼうと、5月28日に防犯教室を行いました。

児童の皆さんは、グループごとに不審者への対応の仕方についてのクイズに挑戦し、なぜそうしなければならないのかその理由も考えながら、真剣に取り組んでいました。また、不審者から逃げる練習では、不審者役の先生が登場するとその格好を見て笑いながらも、必死に逃げ回っていました。

大久保校長先生は、「実際の現場ではドキドキして声が出ないかもしれません。今日のことを思い出して、勇気を出して行動してください。」と話していました。



「助けて〜！」と大声で叫ぶ練習もしました

## からまつ園・こざくら園で交通安全教室

6月12日、南富良野からまつ園・こざくら園交通安全教室がからまつ園グラウンドで行われました。

会場には、道路や横断歩道のラインが引かれ、交差点の渡り方や信号機の見方について、職員の指導により、利用者の皆さんも実際に歩行して確認しました。

また、信号待ちをしているときの内輪差については、実際に車を走らせ、ダミー人形を使って、どという状態で車に巻き込まれるかについて実演され、利用者の皆さんは、真剣な眼差しで、見学していました。

東雅春からまつ園長は、「これからの季節には、まちに出掛ける機会も多くなるので、日頃から交通ルールを守って生活してください。」と話していました。